

Flurreinigungsaktion Der große steirische Frühjahrsputz

Die steiermärkische Landesregierung führt jedes Jahr in enger Kooperation mit dem ORF Steiermark, den steirischen Abfallverbänden und der steirischen Entsorgungswirtschaft die landesweite Aktion „*Der große steirische Frühjahrsputz*“ durch. Unter dem Motto „Stopp Littering!“ wird mit dieser Initiative der Stellenwert eines attraktiven Erscheinungsbildes unserer Umwelt für den Tourismus in der Steiermark unterstützt.

Auch die Marktgemeinde Pöfing-Brunn schloss sich dieser Aktion an. Die teilnehmenden Vereine trafen sich am Samstag, 25. April 2009, um 8.00 Uhr beim Rüsthaus der FF Pöfing-Brunn. Feuerwehrkommandant Valentin Fraß übernahm die Einteilung der insgesamt über 30 freiwilligen Helfer im gesamten Gebiet der Gemeinde.

Während die Florianijünger und der GASV die Reinigung des Sulmufers übernahmen, befreiten die Jäger unter der Leitung von Obmann Josef Milhalm die Schlackenhalde und das Pöfing-Dorf von Müll. Besonders die teilnehmenden Kinder waren mit ganzem Einsatz bei der Sache, um die Gemeinde zu verschönern. Die jugendlichen WG-Bewohner der Kompetenz GmbH waren für den Ortsteil Jagernigg verantwortlich, und sammelten dort alle Dosen, Plastiksackerl und anderen Müll ein. Auch der GAK-Fanclub mit Obmann Rudolf Mitteregger ließ sich nicht lange bitten, und griff zum Müllsack. Die gefüllten Müllsäcke wurden dann von Gemeindegärtner Hannes Prosicky mit dem Traktor eingesammelt und gemäß den Mülltrennungsvorschriften entsorgt.

Nach der anstrengenden Arbeit wurden die hungrigen Helfer beim GH Jägerwirt mit Back- und Brathendl versorgt.

Die Marktgemeinde Pöfing-Brunn bedankt sich bei allen freiwilligen Helfern für ihr Engagement bei der diesjährigen Flurreinigungsaktion recht herzlich! Ohne diesen freiwilligen Einsatz wäre die Umsetzung solcher Aktionen nicht möglich.